
 

 

       Août 2017 

Chers Adhérents, 

Voici pour ceux qui n'ont pu y assister, un bref compte-rendu de notre 26ème assemblée générale et 

pour ceux, nombreux, qui y ont assisté, un retour en images sur ce rendez-vous traditionnel. 

L'équipe Communication 

 
"LE SURF  Sport emblématique d’Hossegor"  
 "origine, aspects sportifs, sociaux et économiques" 
 
En pleine offensive du département et de la 

commune pour obtenir le déroulement des épreuves 

olympiques de surf des J.O. de 2024 sur les spots de 

notre côte, la remarquable conférence de Frédéric 

Basse a tenu en haleine, et conquis, le public qui ne 

s'était pas trompé en venant nombreux y assister. 

"Fred" a captivé son auditoire par une présentation 

rythmée et enrichie de très nombreux témoignages 

photographiques, abordant tous les aspects du surf, 

conformément au titre de son intervention. 

Si l'on en juge par le prolongement "off" et les 

nombreux témoignages que nous avons reçus, cette 

conférence a été un succès. 

Merci à Gilles de Chassy qui en fut l'instigateur au sein de notre commission et un grand merci à Frédéric Basse pour 

cette très importante somme de travail, sa conviction communicative et d'avoir tenu à faire cadeau de son 

intervention. 

 

Assemblée générale  
Succédant aux rapports des commissions, des ateliers et à la 

publication des comptes, la présentation des orientations 

pour les années à venir, "Hossegor 2040", "Littoral et trait de 

côte", a montré que la SPSH "surfait" toujours sur des 

projets ambitieux. Projets qu'elle compte inscrire dans une 

coopération active avec les associations partenaires des 

communes voisines. 
 
Notre président avait recommandé à l'assistance de ne pas 

"décrocher" pendant la présentation de Gérard Chochoy : 

elle ne le fit pas ! Bien au contraire, ce sont les 

applaudissements qui conclurent son intervention sur "Nos 

contributions" et les deux thèmes majeurs que sont le prix 

de l'eau et la Communauté de communes MACS. 

Finalement, le rapport d'activité ayant été dense (et un peu plus long qu'annoncé), c'est pendant la séance des 

questions que s'est produit le "décrochement", témoignage d'une compréhensible impatience (ou fatigue) des 

participants à conclure cette intense 26ème assemblée générale. 
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Frédéric Basse et une partie du nombreux public 

Le président Menaut pendant son allocution 
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L'assemblée générale 2017 en photos 
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